

DJK Sportbund München-Ost

Die U-45-Mannschaft aus Neuperlach spielt mit großer Begeisterung in der höchsten Liga, der C-Senioren Oberliga München, und mit großem Erfolg. Die abgelaufene Spielzeit beendete die DJK zwar als Tabellensechster, dennoch kann die Mannschaft auf ein beeindruckendes Erfolgserlebnis zurückblicken. Die Truppe aus Neuperlach war das einzige Team, das gegen den souveränen Meister Bayern München einen Punkt (1:1) erkämpfen konnte.

Die restlichen 17 Spiele gewann der FC Bayern problemlos. In den vergangenen Jahren hat sich der Sportbund Ost als hartnäckigster Konkurrent des FCB in der C-Senioren Oberliga etabliert. Drei mal in Folge sicherte sich der DJK die Vizemeisterschaft hinter den Bayern. In der nächsten Saison soll wieder der ein oder andere Sieg gegen den Liga-Favoriten folgen. Die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Spielzeit sind auf jeden Fall gegeben.

Die Bezirkssportanlage des DJK befindet sich im Umbau, neben zusätzlichen Fußballplätzen wird in der Rudolf-Zorn-Straße auch ein nagelneues Vereinsheim entstehen. Um auch in der kommenden Saison vorne mit spielen zu können, ist die Mannschaft auf "Nachwuchs" angewiesen. Befindest du dich im besten Fußball-Alter und hast Lust auf Kicken? Melde Dich: c-senioren@onlinehome.de

Ä

Ä